

Declaran estado de emergencia por incendios en región italiana



La Habana, 30 oct (RHC) El norteño Valle de Susa amaneció este lunes en estado de emergencia, por los incendios que durante días azotan a la región italiana de Piamonte, con más de dos mil hectáreas devastadas por las llamas.

Unas mil personas fueron trasladadas hacia lugares seguros desde las proximidades de Mompantero, donde la situación se torna más crítica.

Medios de prensa destacaron que los esfuerzos de bomberos y voluntarios, aviones y helicópteros esparcidores de agua llegados desde Canadá se ven imposibilitados de operar a causa del viento y el humo, lo cual también afecta el trabajo de apoyo de equipos aéreos procedentes de Suiza y Francia. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145846-declaran-estado-de-emergencia-por-incendios-en-region-italiana>



Radio Habana Cuba